



Réf. 85285359

1 250 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement élégant avec 1 chambre et garage au Palais Lumière, Cannes Découvrez ce magnifique appartement situé dans la prestigieuse résidence *Le Palais Lumière* à Cannes. Cet appartement raffiné dispose d'une grande chambre spacieuse et offre des finitions haut de gamme. Points forts de l'appartement :- 1 grande chambre- Séjour moderne et lumineux- Cuisine entièrement équipée- Salle de bain luxueuse- Garage privé inclus Profitez d'un environnement calme dans un emplacement de premier choix, à seulement quelques minutes du centre de Cannes, de la célèbre Croisette et des plages. Cet appartement ...

Stylish 1-bedroom apartment with garage in Le Palais Lumière, Cannes Discover this beautiful apartment located in the prestigious *Le Palais Lumière* residence in Cannes. This elegant apartment features a spacious bedroom and boasts high-end finishes. Highlights of the apartment:- 1 large bedroom- Modern and bright living room- Fully equipped kitchen- Luxurious bathroom- Private garage included Enjoy a peaceful setting in a prime location, just minutes from the center of Cannes, the famous Croisette, and the beaches. This apartment is perfect for those seeking comfort, style, and a central ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

